



Votre compte : forfaits, dossiers et paramètres, étape par étape

Français · 13 juillet 2026 · Étapes: 6

1 Étape 1 — Ouvrez le tableau de bord de votre compte

La page de votre compte est le point central de tout ce que propose la plateforme. En haut, des liens rapides vous mènent directement à Desk pour vos demandes de conformité et à Drills pour l'entraînement quotidien — et vous pouvez vous inscrire sur la liste d'attente de Bench, bientôt disponible. En dessous figurent vos informations, votre forfait et vos dossiers ; nous les passerons en revue un à un.

The screenshot shows the 'Compte' (Account) page of the Pavitt Public Finance platform. The header includes the logo, navigation links (Accueil, Formation, Conseiller, Compte), a language dropdown (Français), and user information (Gregg Video, Se déconnecter). The main content area is titled 'Votre compte.' and features three primary action cards at the top. The first card, 'Ouvrir Desk', is annotated with a red box and an arrow pointing to a dark blue button labeled 'Directement dans Desk'. The second card, 'Bientôt disponible — rejoindre la liste', is annotated with a red box and an arrow pointing to a dark blue button labeled 'Inscrivez-vous à la liste Bench'. Below these are three sections: 'Détails du compte' (user profile), 'Abonnements et facturation' (subscription details), and 'Votre dossier Desk' (account dossier). Annotations include red boxes around the 'Ouvrir Desk' link, the 'Bientôt disponible' link, and the 'Gérer la facturation' button.

P. Pavitt Public Finance Accueil Formation Conseiller **Compte** Français Gregg Video Se déconnecter

Votre compte.

Ouvrir Desk →
Demandes de conformité, couche par couche. Votre dossier est ci-dessous.

Directement dans Desk
Entraînement quotidien aux IPSAS. Reprenez là où vous vous êtes arrêté.

Bientôt disponible — rejoindre la liste →
Évaluation des compétences. Connexion et facturation distinctes.

Inscrivez-vous à la liste Bench

Détails du compte

Nom	Gregg Video
E-mail	greggpavitt-video@gmail.com
Intitulé du poste	—
Organisation	—
Langue	russe

Abonnements et facturation

IPSAS Drills Actif

Compliance Desk Actif

Couches donateurs: Aucune couche donateur sur ce forfait.

Bench Facturé séparément dans Bench.

Gérer la facturation

Votre dossier Desk

Chaque demande est conservée avec ses références — organisée, consultable, disponible lorsque l'auditeur

2 Étape 2 — Vérifiez vos informations, votre forfait et votre facturation

Les informations du compte contiennent votre nom, votre adresse électronique, votre organisation et votre langue préférée. En dessous, la section Forfaits et facturation indique précisément ce à quoi vous êtes abonné — ici, Drills et le Compliance Desk sont tous deux actifs — et Gérer la facturation vous permet de passer à une offre supérieure, de renouveler ou d'organiser l'accès pour l'ensemble de votre organisation.

Détails du compte

Nom	Gregg Video
E-mail	greggpavitt+video@gmail.com
Intitulé du poste	—
Organisation	—
Langue	russe

Abonnements et facturation

IPSAS Drills Actif

Compliance Desk Actif

Couches donateurs: Aucune couche donateur sur ce forfait.

Bench Facturé séparément dans Bench.

[Gérer la facturation](#) ← [Passez à une offre supérieure ou renouvelez ici](#)

Votre dossier Desk

Chaque demande est conservée avec ses références — organisée, consultable, disponible lorsque l'auditeur en fait la demande.

13 juil. 2026	New Conversation	Generic IPSAS
13 juil. 2026	We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi	Generic IPSAS
13 juil. 2026	New Conversation	Generic IPSAS
13 juil. 2026	We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi	Generic IPSAS
13 juil. 2026	We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi	Generic IPSAS
13 juil. 2026	We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi	Generic IPSAS
13 juil. 2026	We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi	Generic IPSAS
13 juil. 2026	We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi	Generic IPSAS

3 Étape 3 — Votre dossier Desk : toutes vos demandes archivées

Votre dossier Desk répertorie chaque conversation que vous avez eue avec le Desk, datée et intitulée, avec ses références — organisée, consultable et récupérable lorsque l'auditeur le demande. Sélectionnez une entrée pour rouvrir la conversation correspondante, ou ouvrez Desk pour consulter le dossier complet.

Votre dossier Desk
Chaque demande est conservée avec ses références — organisée, consultable, disponible lorsque l'auditeur en fait la demande.

13 juil. 2026

New Conversation

Generic IPSAS

13 juil. 2026

We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi

Generic IPSAS

13 juil. 2026

New Conversation

Generic IPSAS

13 juil. 2026

We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi

Generic IPSAS

13 juil. 2026

We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi

Generic IPSAS

13 juil. 2026

We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi

Generic IPSAS

13 juil. 2026

We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi

Generic IPSAS

13 juil. 2026

We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi

Generic IPSAS

13 juil. 2026

We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi

Generic IPSAS

13 juil. 2026

We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi

Generic IPSAS

13 juil. 2026

We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi

Generic IPSAS

Ouvrir Desk pour accéder au dossier complet ..

Le dossier complet

Votre historique de formation
Modules, exercices et résultats d'évaluation, tels que votre responsable d'équipe les consulte.

1 modules terminés

0 en cours

13 juil. 2026

Presentation of Financial Statements

100%

Réussi

Ouvrir Drills pour continuer →

Votre dossier Bench
Les évaluations se trouvent dans Bench. Ouvrez Bench pour les consulter.

4 Étape 4 — Votre relevé de formation : les résultats tels que votre responsable d'équipe les voit

Votre relevé de formation est la vue « compte » de votre travail dans Drills : les modules terminés et en cours, avec les scores, les résultats de réussite et les dates — le même relevé que consulte votre responsable d'équipe. Le détail se trouve dans Training : Mes résultats est votre bulletin, et le Rapport de fondamentaux analyse vos points forts et les aspects à travailler. Votre relevé Bench rejoindra cette page au lancement de Bench.

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 New Conversation Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

Ouvrir Desk pour accéder au dossier complet →

Votre historique de formation

Modules, exercices et résultats d'évaluation, tels que votre responsable d'équipe les consulte.

1 modules terminés · 0 en cours

13 juil. 2026 Presentation of Financial Statements 100% Réussi

Ouvrir Drills pour continuer →

Votre dossier Bench

Les évaluations se trouvent dans Bench. Ouvrez Bench pour les consulter.

Paramètres

E-mail quotidien de fiches mémoire et affichage des couches donateurs.

Ouvrir les paramètres →

Une preuve de compétence

5 Étape 5 — Ouvrez vos paramètres

En bas de la page, la section Paramètres regroupe vos préférences personnelles — l'e-mail quotidien de cartes mémoire et l'affichage de la couche bailleurs de fonds. Sélectionnez Ouvrir les paramètres pour les gérer.

The screenshot displays a user interface with several sections. The 'Paramètres' section at the bottom is highlighted with a red border. A dark blue callout box with white text 'Sélectionnez Ouvrir les paramètres' and a white arrow points to the 'Ouvrir les paramètres' link in the 'Paramètres' section.

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 New Conversation Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

13 juil. 2026 We received a 4 million euro grant from a bilateral donor wi Generic IPSAS

Ouvrir Desk pour accéder au dossier complet →

Votre historique de formation

Modules, exercices et résultats d'évaluation, tels que votre responsable d'équipe les consulte.

1 modules terminés · 0 en cours

13 juil. 2026 Presentation of Financial Statements 100% Réussi

Ouvrir Drills pour continuer →

Votre dossier Bench

Les évaluations se trouvent dans Bench. Ouvrez Bench pour les consulter.

Paramètres

E-mail quotidien de fiches mémoire et affichage des couches donateurs

Ouvrir les paramètres →

Sélectionnez Ouvrir les paramètres

6 Étape 6 — Ajustez votre profil

Sur votre profil, vous pouvez activer les cartes mémoire quotidiennes par e-mail — une question par jour pour garder des réflexes affûtés — et définir votre couverture de conformité aux exigences des bailleurs de fonds. Appuyez sur Enregistrer et les modifications prennent effet immédiatement ; votre langue d'affichage se modifie depuis le sélecteur de la barre de navigation, où que vous soyez sur la plateforme.

P Pavitt Public Finance

AccueilFormationConseillerCompteFrançaisGregg VideoSe déconnecter

Votre profil

Nom
Gregg Video

Email
greggpavitt+video@gmail.com

Cartes mémoires quotidiennes par email

Recevez trois cartes mémoires IPSAS chaque jour. La répétition espacée sélectionne les cartes à réviser en fonction de votre dernière évaluation.



Cartes mémoire quotidiennes par e-mail

s mémoires

Enregistrer

Conformité bailleurs de fonds

Ajoutez une couche de conformité bailleurs de fonds à vos réponses Desk. Chaque réponse est également vérifiée au regard des procédures de subvention des bailleurs sélectionnés, et facturée en complément de votre abonnement Desk.

Actif actuellement

Aucune conformité bailleurs de fonds pour l'instant.

1 donateur

2 donateurs

Tous les donateurs

L'ajout, la modification ou la suppression de donateurs est calculé au prorata de votre période de facturation en cours.